

Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden  
**Wertpapiere**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**Covestro AG**

Covestro AG hat die Unterzeichnung einer Investitionsvereinbarung mit bestimmten Gesellschaften der ADNOC-Gruppe, einschließlich XRG P.J.S.C. (vormals bekannt als ADNOC International Limited) und deren Tochtergesellschaft ADNOC International Germany Holding AG („**Bieter**“ und zusammen mit XRG P.J.S.C. und anderen Gesellschaften der ADNOC-Gruppe „**XRG**“), sowie das öffentliche Übernahmeangebot für die ausstehenden Aktien der Covestro AG zu einem Preis von 62,00 EUR pro Aktie (das „**Öffentliche Übernahmeangebot**“) bekannt gegeben. Am 10. Dezember 2025 haben Covestro AG und XRG den Abschluss des freiwilligen öffentlichen Übernahmeangebots nach Erfüllung sämtlicher regulatorischer Anforderungen bekannt gegeben.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass eine Anpassung in Bezug auf die folgenden Wertpapiere der J.P. Morgan Structured Products B.V. bezogen auf die angediente Handelslinie („*tendered line*“) der Covestro AG (DE000A40KY26) (vormals Covestro AG (DE0006062144)) nicht zu einem wirtschaftlich vernünftigen Ergebnis führen würde:

ISIN
DE000JC1GYK0

Vor diesem Hintergrund kündigt die J.P. Morgan Structured Products B.V. mit der heutigen Bekanntmachung die obenstehenden Wertpapiere gemäß den Aktienbezogenen Bestimmungen (Aktienbezogene Bestimmung 5(c) i.V.m. der Aktienbezogenen Bestimmung 10) außerordentlich und legt den 23. Dezember 2025 als vorzeitigen Zahlungstag (der „**Vorzeitige Zahlungstag**“) fest. Der maßgebliche Kündigungsbetrag (der „**Vorzeitige Zahlungsbetrag**“), der unter anderem auf Basis des Angebotspreises des Öffentliche Übernahmeangebot für die ausstehenden Aktien der Covestro AG von 62,00 EUR pro Aktie festgelegt wird, wird am Vorzeitigen Zahlungstag an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überwiesen.

London, 16. Dezember 2025  
**J.P. MORGAN SECURITIES PLC**

Notice relating to  
Securities  
**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**Covestro AG**

Covestro AG has announced the signing of an investment agreement with certain entities of the ADNOC Group, including XRG P.J.S.C. (formerly known as ADNOC International Limited) and its subsidiary, ADNOC International Germany Holding AG (“**Bidder**” and together with XRG P.J.S.C. and other companies of ADNOC Group “**XRG**”) and the public takeover offer for the outstanding shares of Covestro AG at a price of EUR 62.00 per share (the “**Public Tender Offer**”). On 10 December 2025, Covestro AG and XRG have announced the completion of the voluntary public takeover offer following all regulatory requirements being satisfied.

The Calculation Agent has determined that an adjustment will not produce a commercially reasonable result in relation to the following Securities of J.P. Morgan Structured Products B.V. linked to the tendered line of Covestro AG (DE000A40KY26) (formerly Covestro AG (DE0006062144)):

ISIN
DE000JC1GYK0

Against this background, J.P. Morgan Structured Products B.V. gives notice today to extraordinarily terminate the above Securities and designates 23 December 2025 as the early payment date (the “**Early Payment Date**”) in accordance with Share Linked Provision (No. 5(c) in connection with No. 10). The relevant termination amount (the “**Early Payment Amount**”), to be determined on the basis of, among other things, the Public Tender Offer price for the outstanding shares of Covestro AG of EUR 62.00 per share, will be transferred to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities on the Early Payment Date.

London, 16 December 2025  
**J.P. MORGAN SECURITIES PLC**